
لنَْ يزََالَ المُؤْمنُِ فيِ فُسْحَةٍ منِْ ديِنِهِ، ماَ لمَْ يُصِبْ دَماً حَرَاماً

ِ صَلّىَ االلهُ عَلَيْهِ وَسَلّمََ: «لَنْ يَزَالَ المُؤْمِنُ فِي فُسْحَةٍ مِنْ دِينِهِ، مَا عَنِ ابْنِ عُمَرَ رَضِيَ االلهَُّ عَنْهُمَا قَالَ: قَالَ رَسُولُ االلهَّ
لَمْ يُصِبْ دَمًا حَرَامًا».
[صحيح] [رواه البخاري]

أخـبر النـبي صـلى االله عليـه وسـلم أن المؤمـن لا يـزال فـي فسـحة وسـعة أعمـاله الصالحـة، ورجـاء رحمـة االله ومغفرتـه
مٌ قتله فقد ضاقت به أعماله؛ لأنها لا تَفِي بوزر القتل وذنبه العظيم. وعفوه، حتى إذا قتل إنسانًا محرَّ
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